

Le Numéro

Cinq Sous



Le Numéro

Le Numéro

Le Numéro

Le Numéro

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, 9 JUILLET 1908

81ème Année.

La journée de l'Empereur François-Joseph.



On y rencontre les meilleurs crus de la Basse-Autriche et de la Hongrie, si riches en vignobles, du Bordelais, de la Bourgogne, de la Champagne, de la Moselle et du Rhin. Même on y trouve du véritable vin de Tokay, vin rassis, qui le produisant, ayant été détruits radicalement par la phylloxera.

A côté de tels trésors vinicoles, l'empereur se contente d'arroser ses aliments de bière de Pilsen. A la fin du dîner seulement, il se permet un verre d'excellent bordeaux.

Il prend ses repas dans une très belle vaisselle d'argent, mais on ne voit plus guère le fameux service d'or dont le surtour du millionnaire, lui seul, vaut cent soixante mille francs. C'est que les grands diners sont devenus rares à la Hofburg et qu'on n'y donne plus jamais de repas d'apparat.

Dans la vaste salle à manger, où les valets sont plus nombreux que les convives, et où, plus jamais, depuis la mort de l'impératrice, la table ne se pare de fleurs, l'empereur se plaît à écouer, devant son unique partenaire, le temps fastueux des grands dîners de gala. Et ce n'est point sans une certaine émotion que le vieillard fait monter, autour de sa solitude, les foules idéales d'autrefois. Il entend encore monter les trois coups de canne que le grand chambellan, régisseur de la scène impériale, frappait sur le parquet pour annoncer l'entrée de Leurs Majestés Impériales et Royales. Puis, comme par la vertu de quelque enchantement, les portes s'ouvraient sans bruit, et la foule d'écoué, bruyante un moment auparavant, devenait brusquement silencieuse. Leurs Majestés passaient. Et sous les milliers de bougies de cire dont la lueur douce les faisaient plus doux encore, les épaules des femmes s'inclinaient profondément. Fini, tout cela. Pour maintenir sa santé, rongée plus encore par la tare héréditaire que par l'âge et les malheurs, l'empereur a dû renoncer à ces joies.

De tous ses anciens plaisirs, le seul qu'il cultive encore, en dehors de la table, c'est la chasse. Sans doute, il n'escalade plus les rochers en quête d'un chamou ou de quelque coq de bruyère, mais sa main demeure ferme à l'affût et ses chevrotines ne manquent point le chevreuil ou le cerf qui commet l'imprudence de passer à portée du fusil impérial.

L'équitation lui devient une tâche difficile. Et cela lui est doublement pénible parce qu'il se voit privé d'un sport préféré et surtout, parce que cette abstention l'éloigne du seul véritable amour de sa vie : l'armée. Deux fois par an, pourtant, il le fit du moins en 1905 — se hisse-t-il ou plutôt le hisse-t-on à cheval. Installé sur le dos d'un paisible coursier, choisi à cet effet, le brillant cavalier que fut le souverain est attaché en selle. Là, François-Joseph, raide et fixe, assiste à la revue du front-mps sur le "Schmelz", le Champ-de-Mars de Vienne, et, plus tard, à la finale des grandes manœuvres d'automne. On le voit brisé de sa selle, mais il s'imagine que, pour un moment, redevenant soldat, il est redevenu, vraiment, comme autrefois, l'Empereur.

Il aimait aussi — que de choses il aimait qui lui sont interdites !... — il aimait à fumer sans arrêt de longs cigares très noirs, fabriqués exprès pour lui par la régie autrichienne et qu'on nomme "Virginia". Ces cigares, trop lourds, compromettaient le fonctionnement régulier du cœur, et le souverain est condamné à fumer des cigares légers, des "trabucos", qu'il n'aime pas.

Le mouvement perpétuel. Encore un inventeur qui pour suit cette chimère. Un Français établi à Barcelone, M. Joseph Capelle, prétend obtenir la force gratuite par une machine à mouvement continu de son invention, "utilisable par l'agriculture et l'industrie dans toutes leurs manifestations". Il ne lui faudrait qu'une importante concession de terrains qu'il demande

aux Chambres, et la garantie d'une somme de 500,000 francs pour ce concession de brevet, en cas de réussite.

Evidemment, ce serait pour rien !

La Foudre et l'Eau souterraine.

De la "Nature".

Un médecin du corps de santé espagnol, le Dr Ferreras, a groupé récemment une série d'observations curieuses pour montrer que la foudre est souvent attirée par la présence des eaux souterraines et suit leurs parcours en épargnant au voisinage des points plus élevés, des arbres isolés, etc. Quelques photographies, ou les chutes d'éclairs sont rapprochées de la présence de sources, offrent un certain intérêt. On sait, d'ailleurs que les paratonnerres fonctionnent mieux quand ils sont en rapport avec une nappe d'eau. La question présente un rapport avec les prétentions des chercheurs de sources, qui font intervenir, dans leurs essais d'explication, un fluide humain particulièrement sensible à l'humidité du sous-sol : problème obscur, au sujet duquel il est encore impossible de se prononcer scientifiquement.

DEPECHEES Télégraphiques

Le comte de Castellano demande la garde de ses enfants.

Paris, 5 juillet.—Le comte Boni de Castellano dont la femme divorcée a épousé hier à Londres le prince Helle de Sagan, vient d'entamer une bataille légale pour obtenir la garde des trois enfants issus de son mariage avec Mme Anna Gould.

Maitre Bonnet, l'avocat du comte, a demandé hier à la Cour d'autoriser son client à garder temporairement son fils Jay, qui depuis quelques jours est malade à Versailles.

Me Bonnet a déclaré ce matin au correspondant de la Presse Associée qu'il comptait entamer prochainement des procédures pour obtenir que les trois enfants de Castellano fussent remis à la garde de leur père sous prétexte que la princesse de Sagan est entièrement sous la domination de son mari, et que ce dernier n'est pas un protecteur convenable pour les enfants.

La peste bubonique à Caracas.

Caracas, Vénézuéla, 7 juillet.—Le gouvernement vénézuélien a officiellement reconnu la présence de la peste bubonique à Caracas, par l'initiative prise par le ministre allemand, baron de Seckendorff, qui hier, a présenté une note au ministre des affaires étrangères, M. de Jesus Paul, demandant des informations officielles sur les progrès de l'épidémie.

Il y a une semaine le corps diplomatique à Caracas s'était assemblé à la Légation allemande pour discuter les mesures à prendre pour faire face à la situation, mais après une longue discussion aucune résolution n'avait été adoptée.

Aujourd'hui les principaux négociants de la ville se sont réunis et ont voté les fonds nécessaires pour la construction d'un hôpital d'isolement, où seront immédiatement transportés tous les malades suspects.

Le traité d'extradition avec le Honduras.

Washington, 5 juillet.—Les négociations visant la conclusion d'un traité d'extradition entre les Etats-Unis et le Honduras, touchent à leur fin.

Il est probable que le traité sera signé dans un jour ou deux par le sous-secrétaire d'Etat Adee et le ministre du Honduras, Señor Ugarte.

La Convention Démocratique Nationale.

Denver, Colorado, 5 juillet.—La convention démocratique a tenu cet après-midi une courte séance qui sera reprise ce soir à 5 heures.

Ce délai a été rendu nécessaire par le fait que le comité des créanciers qui devait soumettre son rapport cet après-midi à la Convention n'était pas encore en mesure de le faire.

La séance est ouverte par le président Taggart qui propose à l'assemblée de voter une adresse de condoléances à l'occasion de la mort récente du sénateur Jones, ex-président du comité démocratique national. Cette résolution est adoptée à l'unanimité.

Le sénateur Gore, de l'Oklahoma, prend ensuite la parole et prononce un discours sur le programme du parti. La mention du nom de M. W. J. Bryan, est accueillie par des applaudissements et une démonstration enthousiaste est faite en l'honneur du Nebraska.

Les délégués de tous les Etats,

à l'exception de ceux du Delaware, de la Georgie, du N.-w Jersey, du Connecticut et du Minnesota, prennent part à cette démonstration qui dure plus d'une heure malgré les appels à l'ordre répétés du président. Le sénateur Gore reprend son discours qu'il termine au milieu de l'enthousiasme général, puis la séance est levée pour être reprise ce soir à 5 heures.

Denver, 5 juillet.—Le Comité des résolutions de la Convention démocratique ne présentera son rapport que jeudi après-midi. Ce matin, à 1 heure après une longue séance, le sous-comité qui procède à l'élaboration du programme du parti, s'est ajourné jusqu'à 9 heures à la requête du sénateur Stone du Missouri.

Le comité s'assemblera ce soir à 5 heures en séance plénière pour entendre la lecture du rapport présenté par le sous-comité et l'adopter s'il y a lieu.

Déclaration de candidat socialiste.

Carson, Nevada, 5 juillet.—R. Preston, qui purge une sentence de 25 ans de travaux forcés pour meurtre dans le pénitencier de Nevada et qui a été élu par le parti socialiste de New York comme candidat à la présidence des Etats-Unis, a fait aujourd'hui la déclaration suivante :

"Je ne suis pas très surpris de la résolution prise par mon parti. Quoique je n'aie pas la liberté de faire une déclaration au sujet de ma nomination, je consens cependant à ce que mon nom figure en tête de la liste du parti socialiste.

"Si cependant mon avocat désire que je retire ma nomination, je demanderai au parti de remplacer mon nom par celui d'un autre."

Une lettre de remerciements de Mme Cleveland.

Princeton, N. J., 3 juillet.—Le nombre de messages de condoléances reçus par Mme Grover Cleveland depuis la mort de son époux est si élevé, qu'il lui est absolument impossible de faire une réponse personnelle à tous ceux qui ont tenu à lui exprimer leur sympathie dans le grand deuil qui l'a frappée. En conséquence Mme Cleveland a remis à la presse la communication suivante :

"Westland, Princeton, N. J., 3 juillet.

"Dans notre chagrin il nous est parvenu à mes enfants et à moi de toutes les parties du pays et de l'étranger des expressions de condoléances de ceux qui partagent notre douleur. Mon cœur est profondément touché de toutes ces marques de sympathie.

"Je regrette que la multitude de ces messages me rende impossible d'envoyer un mot personnel de remerciements à chacun.

"La presse s'est obligeamment offerte à transmettre l'expression de ma gratitude et celle de mes enfants et j'espère qu'elle atteindra tous ceux qui dans cette douloureuse épreuve ont pensé à moi et à nous."

(Signé) FRANCES F. CLEVELAND.

Un monument à Grover Cleveland.

Chicago, 5 juillet.—Un mouvement populaire visant à l'érection d'un monument à la mémoire de l'ex-président Grover Cleveland, en reconnaissance des services rendus à la nation, a été inauguré hier soir à Chicago par l'Union League Club, pendant un dîner offert aux représentants des principaux clubs et associations.

Plusieurs orateurs ont secondé ce mouvement, et il a été résolu de nommer immédiatement un comité en vue de réunir les fonds nécessaires.

La guerre à la "Main Noire".

New York, 5 juillet.—La police secrète de cette ville espère être en mesure, dans le courant des prochaines vingt-quatre heures, de porter un coup décisif à la

KING EDWARD HOTEL

(HOTEL DU ROI EDOUARD)

NEW YORK

145 à 155 W. 47th St.

A toucher de Broadway.

Le véritable Cour de New York.

350 Chambres. 50 Bains Privés. Absoluement à l'épreuve du feu.

TOUS LES AGREMENTS MODERNES.

Chambres seules (Eau courante), \$1.50.

Chambres seules et bain, \$2.00 et \$3.00.

Salon, Chambres à coucher et Bain, \$1.00 et plus.

Salon, Deux chambres à coucher et bain \$5.00 et plus.

Pour chaque personne additionnelle dans la même chambre \$1.00 extra.

Ecrivez pour demander Livret.

PRINX SPECIAUX POUR LE TÊTE.

KING EDWARD HOTEL CO.,

JOHN HOOD, Prés. et Mgr.

Anciennement du New Tift House, Buffalo et Royal Hotel, Hamilton, Ont.

BLOUXI, MISS, 12 JUIL 1908.

MUS CHER MR. TEBAUT (L'Homme Qui Rit)

Je n'ai l'honneur de vous connaître que de réputation, mais je vous engage à ne point leurrer d'un si bon verre de "L'Homme Qui Rit".

Je me suis, moi-même, réformé de la seule manière possible. J'ai abandonné complètement l'usage de l'opium, excepté pour les ablutions. Le Tout-Puissant a fait pour tant de monde dans le déluge que j'ai vu, voyez mes yeux, elles ont de la couleur de vos yeux, mes balais, le parfum de la violette. Elle fait "Brewer Beer", une bière renommée en Allemagne. Pas d'eau contenant le germe de la malaria. Pensez à la "Brewer Beer". Pensez seulement à un verre mal tenu, et à un employé malpropre mettant de la glace non lavée dans "son" verre d'eau glacée sale. Pas d'eau dans la machine. Le peuple devrait proscrire les prohibitionnistes.

Bien à Vous, PETER FARLEY.

W. G. TEBAUT,

217 à 223 RUE ROYALE.

NOUVELLE-ORLEANS, L.N.E.

Le Magasin de Meubles le plus Ancien et le Meilleur Marché au Sud.

Whitney Central National Bank

U. S. DEPOSITORY.

CAPITAL ET SURPLUS, \$2,475,000.

CHARLES GODCHAUX, Président.

Pearl Wight, Vice-Président. J. E. Ferguson, Caissier.

Chas. M. Whitney, Vice-Président. E. H. Kemp, Assistant Caissier.

Ed. Wexler, Vice-Président. M. Fyke, Assistant Caissier.

John E. Swanson, Jr., Vice-Président. Chas. F. Reider.

Frank E. Williams, Vice-Président. Gérant du Département de Change.

Attention Courtoise et Facilités Libérales Accordées. Une Spécialité d'Affaires pour les Danes et Petits Dépenses.

VOUTES DE SURETÉ DE DEPOTS A LOUER.

Change Etranger Acheté et Vendu.

Lettres de Crédit pour les Voyageurs Issues pour Toutes les Parties du Monde.

100-101-102

NOUS POUVONS VOUS ECONOMISER DE L'ARGENT.

Mes EVENTAILS ELECTRIQUES sont du Dernier Genre et nous les offrons au plus bas prix.

N'achetez pas un EVENTAIL ELECTRIQUE Avant de connaître nos prix.

BUREAU DE LA National Automatic Fire Alarm Co.,

614-618 RUE GRAVIER. Nouvelle-Orléans.

Phones Main 800-801.

E. H. McFALL,

Président et Administrateur Général.

28 July - 29 - 4th Jan